

○議長（吉田敏郎）

なお、新型コロナウイルス感染防止のため、発言する場合はマスク着用のままで発言をお願いいたします。

議事に入る前に、町長より行政報告があります。

町長。

○町長（府川裕一）

新型コロナウイルス対策について、町の今の現状と方向性について少しお話をさせていただきます。

4月7日に緊急事態宣言が発出をされ、それに伴って開成町としてもそれに沿った対策、対応を取ってきました。何と云っても、開成町にとっても感染者を出さないという方向の中で、リスクをいかに減らすかというのが最大の課題であります。そのためには、人と接触しないということが第一義的な基本原則ということで、不要不急の外出を制限をさせていただいています。これは開成町だけでなく日本全国ですけれども。

そういった中で、どうしても集まらなければいけないものがあつた場合には、3密を避けるという中で、開成町としてもできるだけ町民の皆さんが接触しないような方策として、まず、町の公共施設、町民センターをはじめ様々な施設の制限をさせていただいております。また町の事業においても8月いっぱいまで、どうしてもやらなければいけない事業以外は、全て原則中止または延期という指示を庁内の各課に出して、今実施をしております。また、町だけではなくて各自治会の行事に対しても、町に沿った同じような対応をしていただけるような要請をしております。そういった関係で、全ての自治会においても総会をはじめ様々な事業が、中止、停止をしているところがあります。そういった中で、先日から議会のほうからも御意見を頂きましたけれども、町民の皆さんからも、開成町のパチンコ店が、今閉まっている中で、多くのお客さんが見えられて不安だという声をお聞きしまして、まずできることからということで、すぐ町長名で文書を出させていただきました。おかげさまで、県の協力もあり、先週の25日から5月6日の連休期間は営業を中止する、臨時休業をするということで少しほっとしている部分がありますけれども。

様々、外出を控えるということの中で、町内の事業所、特に飲食や小売店の皆さんから大分お客さんが減つたという声も聞いております。実際、飲食店組合長さんが、全ての会員の皆さんのところを回って実態調査をしていただき、報告頂きました。44の加盟店の中で13が、もう既に営業をしていない、休んでいるという報告を受けました。またさらに、一部テークアウトという形で事業をしているということも受けまして、今できることとして早速あしたからですけれども、11事業所がテークアウトのメニューを様々挙げていただいて、庁内の職員が今、お弁当ほか外食に行ったり家に戻ったりしておりますけれども、その中で、メニューをきちんと町のほうで取りまとめをして町の職員がそのお店に取りに行くという形で、できることをすぐ実施しているのが現状であります。またそういった中で、今後の対応、特に商工振興会に今

お願いをしてやっていたのは、会員の皆さんのやはり実態調査、どういう現状があるかというものもやっていたいておりますので、5月の半ばに随時会議を開く予定でありますけれども、それまでに、産業振興課の担当だけではなくほかの各課においても、それぞれの担当の中でいろいろな課題をきちんと把握をして、随時会議で予算化できるような事業計画を今、指示しております。そういう現状があります。

特に今日は、国から1人10万円の予定でありますので、これはできるだけ早くスムーズに町民の皆さんに給付ができるような体制、今日はそのような議案になりますけれども、職員においても受皿としてきちんと相談も含めてできる体制を今整えているところであります。やはり開成町の町民の皆さんが、どういう今現状にあるかをきちんと把握した中で、その対策、予算を含めてこれから考えていきたいと思っております。

また広域の中で足柄上病院が、先日もお話ししましたが重点医療機関に移行しましたので、やはりここが何としても医療崩壊をさせないということの中で、昨日も町村会の会議がありましたけれども、町村会として、様々な物資が足らなければ我々でそろえて足柄上病院へ提供していくという中で、広域の中でもきちんと対応していくことが決まって、今実際に動いております。そういう現状があるということはぜひ議員の皆さんにも御承知いただき、町としても様々、これから独自の施策を打っていきたくて今考えておりますので、ぜひよろしくお願ひします。

以上です。

○議長（吉田敏郎）

以上で、町長よりの行政報告を終了といたします。

それでは、直ちに日程に入ります。

日程第1 会議録署名議員の指名を行います。開成町議会会議規則第122条の規定により、議長において、8番、山本研一議員、9番、石田史行議員の両名を指名します。